

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 132. Ratssitzung vom 4. Juli 2012

2916. 2009/331

Postulat von Christian Wenger (SD) und Patrick Blöchlinger (SD) vom 08.07.2009: Einschränkung des Baus von Flachdächern in Quartieren, in denen bis anhin Schrägdächer überwiegen

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Vorsteherin des Hochbaudepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Patrick Blöchlinger (SD) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4657/2009).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Hochbaudepartements Stellung.

Gerhard Bosshard (EVP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in Quartieren, in denen bis anhin Schrägdächer überwiegen, ~~der Bau von Flachdächern eingeschränkt werden~~ und der Bau traditioneller Hausformen mit Schrägdach ~~gefördert werden kann~~ nicht verhindert wird.

Patrick Blöchlinger (SD) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das Postulat wird mit 8 gegen 103 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat